



/// PERMANENCES AUX SECRETARIATS

- ▶ **Châteauneuf :** Lundi 9h00 - 12h30
Jeudi 9h15 - 16h00
- ▶ **Segonzac :** Mardi 8h30 - 12h30
Mercredi 8h30 - 12h30 / 14h00 - 16h30
Jeudi 9h00 - 12h00
Vendredi 8h30 - 12h30

/// COORDONNEES

▶ **Paroisse de Châteauneuf**
2 rue du docteur Raoul Audebert
tél. : 05 45 66 22 26
paroisse.chateauneuf@dio16.fr

▶ **Paroisse de Segonzac**
1 rue Jean d'Hermy
tél. : 05 45 83 40 07
paroisse.segonzac@dio16.fr

▶ **Site internet commun**
<https://charente.catholique.fr/ouest-charente/paroisses/chateauneuf-saint-pierre-de-segonzac/>



FEUILLE PAROISSIALE

janvier 2026



Bonne année et bonne santé à vous !



Tout au long du mois de janvier, ces mots sont prononcés, parfois à la légère, par habitude. Nous avons rencontrés bien des gens avec qui nous les avons partagés et aussi à des inconnus, croisés ici et là. Chaque année, nous les redisons, en sachant bien que la conjoncture actuelle est très difficile, parfois jusqu'au sein de nos familles.

Pourtant, il est bon de les dire, ces mots, avec notre bouche et de les entendre à nos oreilles pour notre coeur. Car cela fait toujours du bien d'accueillir le bien que l'autre me dit et de vouloir le bien de tout notre coeur à ceux qui nous entourent. Même si nous sommes fatigués, cela ira mieux demain, nous l'espérons. A travers ces mots communs et habituels, osons mettre le Seigneur : "Bonne année et bonne santé à vous avec le Seigneur Jésus." Que cette année 2026 soit pour chacun de nous, un temps de croissance humaine et spirituelle car en réalité, l'un ne va pas sans l'autre : pour vivre dans plus de justice et de pardon, de paix, de joie et de fraternité, en Celui qui est la Vie de nos vies.

Car nous nous mouvons et existons

grâce à Celui qui nous offre la Vie. Notre existence, faite de hauts et de bas, est toujours précieuse en tout ce que nous pouvons traverser. Et au dedans de nous, Seigneur, tu nous aimes. Ton amour vivant, don du Père et de Toi Jésus, c'est l'Esprit saint au dedans de nous. En ce jour, en cet instant où vous lisez ces mots jetés sur le papier, Lui, l'Ami, nous aime à l'infini, à l'intime de notre être. Invitons-Le pour notre bien...

Et dans la réalité des grandes tribulations du monde avec toutes ses crises et leurs conséquences, mettons de la bonté et de l'amour dans nos actions quotidiennes. Car au coeur de ce grand tumulte, ton amour Seigneur Jésus est en chacun de nous, plus encore, ta grâce nous humanise là où combien, en étant attentionné(e) à vivre plus fraternellement les uns avec les autres dans notre société qui en a tant besoin. Bonne santé du corps si possible, mais surtout la santé du coeur qui est première, que nous soyons en santé ou que nous ayons des soucis de santé.

Tous nos bons voeux et nos prières de la part de nous trois en Celui qui est la Vie de nos vies.

Mgr Hervé, Père Stéphane Jean,
Père Dominique